

Xinhua. 2006. "Empresa china busca concesión de puerto en Ecuador". Xinhua, marzo 29

QUITO, 28 mar (Xinhua) -- El gobierno de Ecuador aceptó hoy que el consorcio chino Hutchison Port Holdings (HPH) compita por la concesión del puerto de Manta, el segundo más importante del país.

Autoridades del Consejo Nacional de Modernización del Estado (Conam) de Ecuador dijeron que la propuesta de HPH prevé una inversión de 530 millones de dólares durante 30 años.

Según las fuentes, HPH se convirtió en la primera empresa extranjera interesada en la concesión del puerto de Manta, en el océano Pacífico, a 252 kilómetros al suroeste de Quito.

HPH cumple con los requisitos de la resolución 344 de la Dirección Regional de la Marina Mercante (DIGMER) para participar en la licitación, afirmaron.

La Autoridad Portuaria de Manta (APM) empezó este martes la preparación de las bases para la licitación del puerto y la promoverá con el envío de una misión al exterior.

HPH se comprometió a modernizar el puerto de transferencia internacional de carga en Manta.

Las autoridades dijeron que la convocatoria para la licitación se efectuará en junio y el contrato de la concesión se firmará el 28 de julio.

El puerto de Manta es el segundo más importante de Ecuador después del de Guayaquil. En Manta está instalada una base militar de Estados Unidos para el control del narcotráfico cuyo contrato vencerá en 2009. Fin